

## REFERENCES (par oomark) Holocratie

09-02-2014

Références (par oomark) n° 1703 Abonnez  
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé lundi 10 février 2014 - 08:00

Diagonales,

par  
Jean-Jacques Salomon

Nini à Sotchi "Un ambassadeur de la Triple-Entente &ndash; qui n&rsquo;est pas nommé, mais n&rsquo;est pas l&rsquo;ambassadeur de France &ndash; énumère dans le Berliner Lokal Anzeiger sous le titre...(suite)

Topo : "Série : les nouvelles formes du management"

Journal du Net, 7 janvier 2014 (d'après):

- L'e-marchand de chaussures Zappos a décidé d'adopter une organisation totalement agile.
- Exit les managers, le travail est effectué par des équipes auto-organisées.
- Les mécanismes de prise de décision seront distribués au sein d'équipes auto-organisées et dont les rôles se chevauchent, à l'instar de cellules biologiques à la fois autonomes et dépendantes de l'organisme qu'elles constituent.
- Désormais, il n'y aura plus de managers.

Holocratie : système de gouvernance où les mécanismes de décision sont disséminés entre tous au travers d'une organisation fractale

Comité d'entreprise, 2014 :

- Un délégué : paraît qu'on va supprimer la hiérarchie ?
  
- Le président : les consultants nous recommandent le modèle holocratique
- Un représentant : nous, on voit pas comment on pourrait fonctionner sans chefs !
- Le président : les décisions se prennent par projet, avec chaque fois un leader désigné
- Le délégué : et on peut savoir qui désignera les leaders ?
- Le président : tout sera prévu par les procédures
- Le délégué : ça ressemble à une ruse pour garder le pouvoir en faisant semblant de le partager
- Le représentant : une fois de plus les seuls qui profiteront de la suppression des chefs sont les chefs !

En juin 1940, Churchill propose la fusion de la France et du Royaume-Uni : les bureaucrates sont effrayés

"Celui qui se conduit vraiment en chef ne prend pas part à l'action." Lao-Tseu

La colle du jour : Pragmatiques ou cérébraux : qui sont les mieux placés pour innover ? Réponse avec

Quand on aime, on ne compte pas : « 16 ». C'est le nombre de pays représentés aux J.O. d'hiver 1924 à Chamonix. Combien d'athlètes participent à ces premières olympiades d'hiver ? Réponse avec

#### Culture

COM : « 1940 ». Cette affiche est l'affiche officielle des Jeux olympiques d'hiver 1940. Vrai ou faux ? Réponse avec

Littérature & Entreprise : « Jean Giraudoux ». L'auteur de Suzanne et le Pacifique est présent à l'inauguration des Jeux olympiques d'hiver de Chamonix en 1924. Vrai ou faux ? Réponse

#### Curiosités

: « 1924 ». Les premiers Jeux olympiques d'hiver débutent à Chamonix le 25 janvier. Qui préside la cérémonie d'ouverture ? Réponse avec

Zone Franche

Quand management et culture se rencontrent

de Gilles Martin

Reviens Démocrate

vidéo

Partager  
sur twitter